
会議の名称

出  席  者

世田谷区一般廃棄物処理基本計画　中間見直し（素案）について 清掃・リサイクル部

地域行政の推進に関する条例の検討の進め方について 地域行政部

「世田谷区自転車条例」の一部改正（素案）について 土木部

「世田谷区交通まちづくり基本計画（中間見直し）」（素案）及び
「世田谷区交通まちづくり行動計画（令和２年度～令和６年度）」
（素案）について

道路･交通政策部

区長、宮崎副区長、岡田副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合支所長、
砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、地域行政部長、区長室長、生活文化部
長、保健福祉部長、都市整備政策部長、会計管理者、教育次長、区議会事務局長（欠席）

審議概要 2

【意見等】
・地区、地域の課題を、地区、地域で解決するためにはどうすれば良いのか、議論を深めるこ
とが重要である。
・地域行政について、歴史的検証、現状点検を進めること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要

【意見等】
１０代、２０代の「資源・ごみの収集カレンダー」の利用率が低いことから、モバイルデバイ
スからアクセスしやすいアプリに特典を設けるなど、利用率向上につながる仕組みを作るよう
意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・子どものヘルメット着用の義務化はインパクトがあるので、教育委員会とよく調整し周知期
間を置いたほうがよい。
・ヘルメットと保険の話だけではないので、「自転車のルールが変わりました」というような
しっかりとした広報をする必要がある。
・周知期間が必要なものはきちんと切り分け、ホームページや駐輪場等での配布など、しっか
り体制を組むこと。
・レンタサイクルポートに貸出ヘルメットを置くなど、区でできることをした上で、義務化を
したほうがよいという意見に対し、しっかりとヘルメットをかぶってもらい、安全確保するこ
とが一番重要なので、指摘があった点も含めて対応を検討していくとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 4

【意見等】
・中間見直しの大きな特徴はなにかという質問に対し、ICTを取り巻く技術革新と公共交通不便
地域対策、ユニバーサルデザインの関係などの中間見直しの視点が今回の目玉と考えていると
の説明があった。
・関心の強いコミュニティバス、ワゴン車の運行については、今までより踏み込んだとこはあ
るのかという質問に対し、現計画においては施策ではなく、今後施策に向けて取り組む項目と
していたが、今回は施策として取り組むということと、内容については、「今後は、人口特性
や地理条件などの視点から、重点的に検討すべきエリアを精査したうえで、区内の公共交通不
便地域対策に取り組んでいきます。」と記載したこととの説明があった。
・歩きスマホや自転車に乗りながらのスマホも近年非常に多いので、強く規制するという姿勢
も必要だという意見に対し、スマホの問題については、歩行者及び自転車に対してもイベント
等で啓発していくことなどを追記するとの説明があった。
・公共交通不便地域対策に取り組んでいくにあたり、不便地域の面積を減らすということだけ
ではなく、免許返納の促進という施策もあわせてやっていく必要があると認識しているとの説
明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

会　議　録

令和元年８月９日開催政策会議

開催日時
令和元年８月９日（金曜日）　午前９時００分から　午後３時５０分まで
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世田谷区本庁舎等整備実施設計の検討状況（基本設計内容の修正）
について

庁舎整備担当部※
施設営繕担当部

下北沢駅周辺における図書館カウンター設置の検討について 教育委員会事務局

ふるさと納税を活用した医療的ケア児等を育てる世帯への支援事業
の実施について

障害福祉部

世田谷区立障害者福祉施設の指定管理者候補者の選定結果について 障害福祉部

「世田谷区自殺対策基本方針（案）」について 世田谷保健所

公共施設等総合管理計画見直しの考え方について
政策経営部
施設営繕担当部

備　　考

所  管  課

(会議録作成所管)

審議概要 9

【意見等】
・区市町村に義務化された自殺対策計画の策定について、世田谷区自殺対策協議会における議
論を踏まえ方針案をとりまとめたと説明があった。
・自殺対策における児童相談所開設の位置づけや自殺未遂者支援事業の取組みについて、わか
りやすい説明を心がけること。
・各図表に記載のある指標の定義を明確にすること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 10

審議概要 5

【意見等】
・工期の変更について、旧玉川高校を仮庁舎として使用しない場合を想定したスケジュールを
資料に追加するなど、今回の変更案に至った説明を明確にすること。

【審議結果】
付議事案を了承とする。

【意見等】
・公共施設等総合管理計画の見直しについて、現時点では、新たな経費抑制の取組みにより年
平均約１７億円の経費抑制を想定しているが、更なる施設総量と経費の抑制に向けた検討を進
め、将来経費の抑制を図るとの説明があった。
・関係所管と連携して、経費抑制に向けた取組みを進めること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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【意見等】
・医療的ケア児及びその家族への支援として実施する外出イベント事業として、事業の詳細や
ふるさと納税を活用した事業者への運営費補助について説明があった。
・医療的ケア児の社会的認知度の向上やを目的とした寄附文化の醸成に向けて、効果的な寄附
募集に繋がる周知方法について検討すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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【意見等】
・下北沢駅周辺における図書館カウンター設置に向けて、京王電鉄が井の頭線下北沢駅東側に
建設を計画している商業施設のテナントスペースの賃借等について協議を進めるとの説明が
あった。
・図書館カウンター設置にあたり、他の図書館との連携などの活用を検討すること。
・賃料について、引き続き協議を進めること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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政策経営部　政策企画課

※主管部課

【意見等】
・区立障害者福祉施設の令和２年度以降の指定管理者について、事業計画書等の書類審査、財
務審査及びヒアリング審査による適格性審査を実施し、選定結果をとりまとめたと説明があっ
た。
・運営事業者に求める要素として重視して審査した点について、わかりやすい説明を心がける
こと。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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